



Los autores, Miquel À. Maria y Roser Argemí, en la presentación ayer en Ses Sucreres de Ferreries. FOTO: JOSEP BAGUR

La historia en clave divertida para recorrer y conocer la Isla

El cuento 'Menorca' de M.À. Maria se ha editado también en inglés

A.M.B.

Ferreries acogió ayer tarde la presentación del cuento *Menorca* de la colección *Un mar d'històries*, de la editorial Mediterrània. El evento contó con la presencia de sus autores, Miquel Àngel Maria de los textos, y de las ilustraciones Roser Argemí. Se trata del primer título de esta colección que parte de la comprometida forma de ver el mundo de Maria, escritor y profesor de secundaria.

- La protagonista es una niña irlandesa con la que se define el valor del encuentro cultural entre la Isla y sus visitantes

Dirigida al público infantil, el cuento es una visión de la historia de Menorca desde los primeros pobladores hasta la actualidad publicado en catalán, castellano e inglés. Con su lenguaje

directo, capaz de divertir al lector, y aportarle el conocimiento necesario para entender la identidad de la Isla, resalta el valor del encuentro cultural.

La protagonista es Patricia, una niña irlandesa de familia menorquina, que visita diversos espacios de Menorca donde descubrir su historia y el momento actual, desde Curnia, Maó, Ciutadella, Cavalleria, Castell de Santa Àgueda, Es Migjorn o Son Bou entre otros.



«Trocadero» fue un gran éxito en su estreno en el mes de enero.

El musical «Trocadero» viaja a los geriátricos

J.RIBERA

El musical «Trocadero» se representará en una versión reducida el martes por la tarde en las dos residencias geriátricas de Maó. Será una versión narrada que incluirá hasta seis canciones diferentes para que los internos puedan evocar el Maó de antaño mediante los recuerdos del antiguo cabaret de la ciudad que llevaba este nombre..

Participarán en estas actuaciones Arturo Bagur como pianista y las dos actrices principales Adriana Aguilar en el papel de vedette Gardènia y Laia Galcerán que asumirá el rol de la limpiadora. Galcerán es una incorporación de cara a las actuaciones de este verano ya que la artista en el estreno de la obra, Gemma Moll, no podrá actuar por asuntos personales.

Destaca que en este formato

reducido se han incluido los dos nuevos temas musicales que aún no se han estrenado ante el gran público y que sí se podrán disfrutar en la versión extendida que se representará en el mes de julio en Sant Lluís.

«No hemos previsto ningún debate entre los asistentes pero entendemos que muchos de ellos pasaron alguna vez por el Trocadero y tendrán muchas anécdotas que contar al respecto. Si alguien nos hace algún comentario se lo agradeceremos y le correspondemos como se merece» explicó Lluís Mangado, uno de los coautores del texto original.

«Trocadero» es un musical escrito por Mangado, Tòfol Mus y Diego Monjo. Este último también se encargó de las partituras. El montaje se estrenó en enero con un éxito arrollador que obligó a realizar hasta seis representaciones en el Orfeón Mahonés.